



Nota de Prensa

Velatia obtiene la primera certificación de Buen Gobierno y Gobernanza de AENOR

- Una buena gobernanza representa una mejora sustancial para cualquier organización y sus *stakeholders*, ya que establece un marco sólido de liderazgo, transparencia y responsabilidad que permite tomar decisiones informadas, éticas y sostenibles.
- El certificado 'Buen Gobierno y Gobernanza' es una solución que promueve modelos de gobierno corporativo profesionalizados y adaptados a la realidad de cada organización.
- Este sello, orientado a las organizaciones no cotizadas, reúne las mejores prácticas de gobernanza promovidas por las normas internacionales UNE ISO 37000 y UNE ISO 37004, así como las recomendaciones de las guías de buen gobierno de pymes y de empresa familiar.

Madrid, 14 de octubre de 2025.- Velatia, integrado por Ormazabal, Ikusi, Supsonik, Idistek, Smarmec, Stratenergy, Wec, ha obtenido de parte de AENOR el reconocimiento por su compromiso con las mejores prácticas en materia de gobierno corporativo, siendo la primera organización que obtiene la certificación en la solución '[Buen Gobierno y Gobernanza](#)'.

El proceso de evaluación ha subrayado la estabilidad y la fortaleza de su modelo de gobierno corporativo y cómo la organización ha ido evolucionando su modelo de gobierno. Este proceso se ha realizado buscando la profesionalidad y potenciando el uso de herramientas para el óptimo funcionamiento de sus órganos de gobierno, en los que ha integrado competencias diversas y ha integrado consejeros independientes.

La solución 'Buen Gobierno y Gobernanza' de AENOR se estructura en tres bloques principales. El primero hace referencia a los principios de gobernanza, el segundo a la composición y funcionamiento de los órganos de gobierno y el tercero a las herramientas para la evaluación y mejora continua del modelo de gobierno corporativo.

Para Javier Ormazabal, presidente de Velatia, "Somos la primera empresa no cotizada que recibe este certificado de Buen Gobierno y Gobernanza, lo que pone de manifiesto el buen trabajo que llevamos años haciendo en Velatia, y es un premio a nuestro compromiso con la transparencia y la responsabilidad social y empresarial. Es una parte esencial de nuestro ADN y nuestro compromiso de hace casi 60 años y de nuestro futuro."

Por su parte, el Director General de Evaluación de la Conformidad, David de Pastors, ha puesto de relieve que "la certificación en Buen Gobierno y Gobernanza de AENOR representa un paso firme



hacia una gestión organizativa más transparente, responsable y orientada al valor sostenible. Que una organización como Velatia haya completado este proceso con éxito evidencia la aplicabilidad y relevancia de este esquema en empresas no cotizadas, y refuerza el papel que la gobernanza tiene como pilar estratégico en el enfoque ESG. Con su obtención, Velatia le traslada un mensaje de máxima confianza a todos sus grupos de interés”.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Responsable de la relación con los medios

Tel.: + 34 630 47 01 26

gcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:



Acerca de Velatia

Velatia es un grupo familiar, industrial y tecnológico integrado por Ormazabal, Ikusi, Supsonik, Idistek Smarmec, Stratenergy y Wec, empresas que ofrecen soluciones tecnológicas avanzadas orientadas hacia la descarbonización del planeta, la digitalización, la conectividad y la seguridad de las comunicaciones, con una firme vocación tecnológica que sustenta su crecimiento desde hace casi seis décadas. Con presencia en más de 20 países que abarcan los cinco continentes, Velatia cuenta con un equipo de más de 4.100 profesionales.

El alcance operativo del grupo se materializa en veintidós centros de fabricación distribuidos estratégicamente, respaldados por un Centro de Investigación y Tecnología (CIT) que figura entre los más avanzados del mundo en este tipo de infraestructuras, así como por un Centro de Operaciones de Nube, Ciberseguridad y Experiencia de Negocio (ONCE).